



6 165 97

la Prensa de Tocopilla
ESTACULOS Y CULTURA 23-Abril-2002 **23**

Hoy se celebra día mundial

Los libros están de fiesta

★ Antofagastinos disfrutarán de exposición del colaborador del "Show de los libros", Rafael Gumucio, y diversas actividades en bibliotecas y escuelas bajo el lema "Chile lee a la tierra", en homenaje a Baldomero Lillo

Hoy es un día de gran significado para las letras ya que se asocia a la vida de dos autores tan célebres como Cervantes y Shakespeare. Por eso esta fecha fue elegida por la Conferencia General de la Unesco para rendir un homenaje mundial al libro y al autor, convocando a todos, especialmente a los más jóvenes, a descubrir el placer de la lectura y la insustituible contribución de los creadores al progreso social y cultural de los pueblos.

En Antofagasta, El Día Mundial del Idioma, el Libro, la Lectura y el Derecho de Autor será celebrado con una exposición del profesor de castellano, escritor y colaborador en el exitoso programa de televisión "El show de los libros", Rafael Gumucio Araya. La actividad tendrá lugar, a las 11.45 horas, en la biblioteca "Sergio Peralta" de la Universidad José Santos Ossa, entidad organizadora.

Gumucio destacó en la televisión como uno de los tres conductores del programa "Gato por liebre" del desaparecido canal Rock and Pop y participante en los inicios del "Show de los libros" como crítico literario y hasta ahora como colaborador en algunos episodios.

Ha publicado las novelas "Invierno en la torre" y "Memorias prematuras". Ahora se prepara a radicarse en España y publicar su última obra "Comedia nupcial".

DIBAN

Como ya es tradición, la Dirección de Bibliotecas, Archivos y Museos (DIBAM) también preparó la celebración de este día y para ello las bibliotecas públicas y escuelas de la región realizarán actividades bajo el lema "Chile lee a la tierra".

Este slogan busca rescatar a través de un homenaje a Baldomero Lillo, uno de los grandes escritores, creador de maravillosos cuentos agrupados en su obra prima Subterra.

Entre los años 1993 y 2001, 98 obras de autores nacionales han recibido el Premio Consejo Nacional del Libro y la Lectura, el más importante galardón literario de carácter anual en el país. Este premio ha sido otorgado entre otros a Hernán Rivera Letelier, Efraín Barquero, Miguel Arteche, Marco Antonio de la Parra, Naim Námez, Elicura Chihuailaf, Jaime Collyer, Ramón Díaz Etéovic, Ana Vasquez, Pablo Oyarzún, Tomás Moulian, etc.



Rafael Gumucio realizará su última actividad pública Antofagasta antes de radicarse en España.



Los más pequeños celebrarán el día del libro y la lectura con actividades en escuelas y bibliotecas.

Los libros están de fiesta [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Los libros están de fiesta [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)